

Vielfalt willkommen!



für ein vielfältiges, tolerantes
und weltoffenes Karlsruhe

#nokargida

Montag 23.03. | 19:00 | Europaplatz

Veranstalter:

Netzwerk Karlsruhe gegen rechts

Liste der Unterstützer/innen im Netz auf



facebook.com/karlsruhe.gegen.pegida



www.nokargida.de

Bild: George A. Spivak Centre for the Arts (Creative Commons)

Vielfalt willkommen!

Seit einigen Wochen gehen in Karlsruhe Menschen auf die Straße, die meinen, auch unsere Stadt sei von einer Islamisierung des Abendlandes bedroht. Patriotische Europäer gegen die Islamisierung des Abendlandes, kurz Pegida, nennen sie sich.

Auf ihren Demonstrationen finden sich zunehmend Alt- und Neonazis ein und nicht besorgte Bürgerinnen und Bürger. Mit jeder Woche nehmen mehr NPD-Kader und Neonazis aus ganz Baden-Württemberg, zwischen Bodensee, Ostalb und Rhein-Neckar-Raum, an den Pegida-Kundgebungen teil. Wir möchten Sie herzlich bitten, die Proteste gegen Pegida zu unterstützen, um zu verhindern, dass Karlsruhe zum Zentrum rechter und neonazistischer Agitation wird.

Der nächste Aufmarsch von Pegida ist für den 23. März angekündigt. Bitte beteiligen Sie sich an den Gegenaktionen. Bringen Sie Trillerpfeifen, Trommeln, Töpfe oder Instrumente mit. Alles, was Krach macht, ist willkommen. Wir protestieren friedlich, bunt und lautstark!

#nokargida

Montag 23.03. | 19:00 | Europaplatz

Veranstalter:

Netzwerk Karlsruhe gegen rechts



facebook.com/karlsruhe.gegen.pegida

Liste der Unterstützer/innen im Netz auf



www.nokargida.de